

**Liebe Leserin, lieber Leser**

Die Resonanz, die astreaBULLETIN nicht nur bei der Leserschaft, sondern auch bei den Inserenten findet, ist erstaunlich. Hält der positive Trend an, werden wir den redaktionellen Teil weiter ausbauen können, um Ihnen noch mehr Aktuelles zu unseren Rubriken Gesundheitspolitik, Menschen, Märkte, Wissen und Leben bieten zu können. Apotheken-Extra, der «Bund» für das Apothekenteam, wird nach wie vor und ebenfalls 2024 mit vier neuen interessanten Serien weiterlaufen.

Ausgewählte Beiträge aus astreaBULLETIN werden auf der neuen Website von astrea-apotheke.ch aufgeschaltet und vornehmlich unter dem Menüpunkt «Wissen» zu finden sein. Auf Reaktionen aus unserer Leserschaft sind wir gespannt.

Einer der Hauptbeiträge dieser Ausgabe ist dem Thema «Organ-spende» gewidmet. In einem Interview mit PD Dr. Franz Immer, Direktor von Swisstransplant, erfahren Sie nicht nur, was es mit der neuen Regelung der Organtransplantationen auf sich hat und wann die Widerspruchslösung Realität wird. Sondern auch, wie viele Menschen sich auf der Warteliste befinden, und wer alles als Spenderin und Spender für ein lebensrettendes Organ infrage kommen kann. Hätten Sie gewusst, dass mehr als die Hälfte der Spenderinnen und Spender älter sind als 60 Jahre und dass selbst bei Krebs, Hepatitis oder HIV eine Spende nicht per se ausgeschlossen ist?

Ich wünsche Ihnen eine bereichernde Lektüre

Jörg Lendenmann

Chefredaktion